
A N T R A G

der Abgeordneten Sacher, Cerwenka, Gebert, Jahrmann, Krammer, Mag. Leichtfried

und Vladyka

betreffend Errichtung einer Fachabteilung für Informationstechnologien an der
HTBLA Krems

Die HTBLA Krems hat beim LSR für NÖ die Errichtung einer Fachabteilung für Infor-

mationstechnologien beantragt. Sowohl die räumlichen Voraussetzungen nach dem

großzügigen Neu- und Umbau der Schule als auch die entsprechende Nachfrage durch

Schülerinnen und Schüler sind gegeben. Bekanntlich besteht gerade in dieser Berufs-

sparte ein großer Mangel an gut ausgebildeten jungen Menschen. Bisher ist über die

Bewilligung im LSR für NÖ noch keine Entscheidung gefallen. Diese wäre jedoch ehe-

baldigst notwendig, um die Eröffnung mit dem neuen Schuljahr im Herbst 2002 sicher-

zustellen und den interessierten Bewerberinnen und Bewerbern eine zeitgerechte Bil-

dungs- und Lebensplanung zu ermöglichen.

Die Gefertigten stellen daher den

A n t r a g :

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird ersucht, beim Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft

und Kultur darauf zu drängen, dass an der HTBLA Krems eine Fachabteilung für Infor-

mationstechnologien eingerichtet wird und die notwendigen Entscheidungen so zeitge-

recht erfolgen, um mit Beginn des Schuljahres 2002/03 eine Aufnahme des Unter-

richtsbetriebes zu garantieren.

Der Herr Präsident wird ersucht, diesen Antrag dem Schulausschuss zur Vorberatung

zuzuweisen.
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